

Faire dissoudre dans :

Eau 150 grammes.

M.—Prendre ou trois ou quatre fois par jour la valeur d'une cuillerée à bouche.

Ou bien :

Rec. Salicy'ate de théobromine-lithium et de lithium. 1 gramme

Erober dans une capsule gélatineuse.

Dose : 3 à 4 capsules par jour. Faire boire le malade immédiatement après ingestion d'une capsule.

Le nouveau médicament a été expérimenté par M. Gram chez 12 malades. Chez 7 (6 cas de maladie de cœur, 1 cas de néphrite aigüe avec urémie), on a obtenu des effets diurétiques très prononcés ; ces effets ont été moins intenses mais néanmoins satisfaisants, dans 2 cas de maladie de cœur ; enfin, ils ont été faibles ou nuls, dans un cas de cirrhose du foie, dans un cas de néphrite chronique, et dans un cas de maladie de Basedow.

Pas plus que la diurétine le nouveau médicament n'a d'action directe sur le cœur. Mais il soulage cet organe, en supprimant les œdèmes et les stases veineuses. Quelquefois, comme il arrive avec la diurétine, les malades manifestent de l'intolérance pour l'acide salicylique. On peut alors substituer avantageusement le benzoate au salicylate.

Combien de morphine un médecin a-t-il droit de prescrire comme dose unique, par le Dr L. LEWIN, dans le *Berliner Klin. Wochenschrift*.—Une femme de 64 ans, affectée d'un cancer des organes génitaux, se plaignait de douleurs et d'une insomnie tenace. Le médecin traitant lui prescrivit 1 gramme de chloral. On ignore combien de fois cette dose a été répétée.

Toujours est-il que cette prescription ne procura pas à la malade le soulagement désiré. Elle consulta un autre médecin, surtout pour trouver un soulagement à son insomnie qui persistait depuis huit semaines. Ce second médecin prescrivit :

Rec. Chlohydrate de morphine..... 0 gr. 2

Eau distillée..... 10 —

M.—A prendre, le soir avant le coucher de XX à XXX gouttes de cette mixture.

Le 22 janvier au soir, la malade absorba 20, au plus 22 gouttes de sa drogue.

Le 23 au matin, le médecin traitant, qui était dans l'ignorance de ce qui se passait, trouva la malade dans l'état suivant : Respiration lente et calme, pouls 110, profond sommeil. La malade ne s'est réveillée un peu que dans l'après-midi, puis elle s'est rendormie, pour se réveiller de nouveau par instants.

Le 24, le médecin traitant est enfin mis au courant de ce qui s'était passé. La respiration de la malade était lente, pénible, les pupilles étroites, le pouls accéléré, la sécrétion urinaire peu abondante. Le médecin se contente de prescrire du camphre.